

*Direktmandat für Uli Sckerl*

*Bei der Landtagswahl in Baden-Württemberg 2016 hat unser Kandidat Uli Sckerl im Wahlkreis 39 Weinheim dank Ihrer Unterstützung und Ihren Stimmen das Direktmandat gewonnen.*

*Wir gratulieren Uli Sckerl und wünschen ihm viel Kraft und Erfolg bei der weiteren politischen Arbeit der nächsten fünf Jahre.*

*In neun von zehn Gemeinden des Wahlkreises sind die Grünen vor allen anderen Parteien die stärkste politische Kraft geworden.*

*Auch in Heddesheim sind Bündnis 90/Die Grünen bei einer guten Wahlbeteiligung von 71,79% zum ersten Mal bei einer Wahl die stärkste politische Kraft vor Ort.*

*Wir bedanken uns für Ihr Vertrauen.*

*Günther Heinisch*